

Sonniger Oktober

Am Sonntag 13. Oktober, warum vermutlich sich nur wenige getraut haben zu fahren, oder lag es doch an der späten Einstellung der Tour erst am Vorabend, trafen sich bei besten Wetter an der Shell Thomas, Herbert, Peter und icke um noch einmal die Alb zu durchqueren.

Neben meiner zierlichen Maschine waren nur dicke GS vorhanden, so dass mir das falsche Motorrad unterstellt wurde.

Über Hülben und Bad Urach fuhren wir über Zwiefalten meist auf kleinen und leeren Straßen zum Krauchwieser See.



Im Haus am See nahmen wir auf der Terasse unser Mittagessen ein, welches auch allen schmeckte. Herbert bezahlte erst ein bisschen viel für etwas was gar nicht gegessen



hatte, bekam dann aber seinen Obolus zurück.

Nach der Mittagspause fuhren wir durch das Donautal weiter. Die Streckenführung wurde durch gewisse Umleitungen improvisiert, gut, dass mein Navi auch Fahrradwege kennt :=). Anschließend haben wir dann noch ein paar Umkehrübungen eingelegt, und sind dann über Hechingen mit schönen Blick



auf die Hohenzollernburg bis nach Dettenhausen gefahren, wo wir im Cafe Mietze unseren Kuchen und Kaffee einnahmen. An der Eistheke war leider eine riesige Schlange, aber Harry war ja eh nicht dabei. Dann fuhren wir gemütlich nachhause.

PS: Nach der Tour haben alle festgestellt, dass so ein kleines Bike doch durchaus wendig ist, so dass es ein paar Mal auf die dicken Brummer warten musste.